

Herr Hörnig (CDU):

Herr Hörnig erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand zum Eisenbahnkreuzungsvertrag an der Rheinbacher Landstraße.

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung antwortet, dass mit allen EKrG-Beteiligten, wie mit dem Landesbetrieb Straßenbau NRW als Straßenbaulastträger und der Bahn Gespräche geführt werden. Da bei der Bahn der zuständige Sachbearbeiter für den Kreuzungsvertrag zwischenzeitlich gewechselt hat, ist das zunächst entstandene Informationsdefizit aufzuarbeiten. Es ist geplant, vor Weihnachten einen Termin in der Stadt Meckenheim anzusetzen, zu dem die Mitarbeiter der Bahn eingeladen werden, um den Prozess wieder anzuschieben.